

Descarta AMLO "limitar" a calificadoras

Alonso Urrutia y Alma Muñoz | jueves, 07 mar 2019 08:02

Ciudad de México. El gobierno federal no pretende "limitar" la función de las calificadoras internacionales en México, a pesar de que han emitido resoluciones negativas en torno al futuro de la economía, sostuvo hoy el presidente, Andrés Manuel López Obrador.

Sin embargo, consideró que la rebaja en las evaluaciones será transitoria porque se va a demostrar que la economía va a crecer a partir del combate a la corrupción.

Cuestionado sobre la iniciativa de su partido Morena para limitar la actuación de las calificadoras en México, López Obrador dijo tener la convicción de que la vida pública tiene que ser cada vez más pública y con la transparencia se va a poder dimensionar el efecto del combate a la corrupción.

A partir de esta lucha que se ha soslayado, se podrá evitar contratar mas deuda, incurrir en déficit, no habrá inflación o devaluaciones para lograr una economía mas fuerte, añadió.

El grupo parlamentario de Morena en el Senado tenía previsto presenta este jueves una iniciativa para revocar los permisos de operación de calificadoras de deuda que no se apeguen a los principios de independencia, objetividad y rigurosidad, o cuando atenten deliberadamente contra la estabilidad financiera de una empresa o sector determinado, informó el senador Salomón Jara.

López Obrador había dicho el martes pasado que una opinión como la de Standard and Poor's (S&P), que el lunes rebajó la perspectiva de deuda para empresas mexicanas, castiga al país por la "política neoliberal" aplicada durante las tres décadas anteriores.

"Nos toca pagar los platos rotos", dijo entonces el mandatario.

Sobre los criterios de las calificadoras, este jueves dijo ser respetuoso, pero sugirió que esas empresas deberían ponderar en sus calificaciones el nivel de la corrupción de cada gobierno, una "variable que lo distorsiona todo".

"Si impera la corrupción al final de cuentas la economía no crece y se cae en crisis financieras. Es el caso de México de cómo dominaba la corrupción y por eso estamos pagando los platos rotos, pero va a ser transitorio, temporal"

-¿Que va a ser lo transitorio?

-El ruido

-¿Las advertencias de que no va a crecer la economía?

-Si, porque les vamos a demostrar lo contrario. Ahora va a rendir más la inversión pública porque lo que antes se hacía con mil millones de pesos ahora se realizará con 300 millones de pesos.

El gobierno en clave beisbolera

AL inicio de su conferencia había definido el rumbo de su gobierno en términos beisboleros: "Estamos bateando arriba de 300", vamos a llegar a finales de la temporada pasando a las finales. "Tenemos dos pitchers lanzando por arriba de 100 millas. Tenemos 9 buenos elementos, buen pitcheo, buen relevo. Vamos a ganar la temporada".